

暂





かぐらみつまたスキー場エリアの 携帯電話使用可能対策を図れ

宏 池 \blacksquare

きます。 助制度は携帯通信会社がサ 難しいが今後も対応してい に利用する制度であります ・ビスの提供事業をする時

三俣振興対策について

質問

町で構成をしている三俣地 ちづくり協議会から国、 て早くも2年が過ぎました。 8月25日に地元三俣未来ま 清津川ダムが中止になっ 県

リアの携帯電話使用可能対 かぐらみつまたスキー場工 策を図れ

芝原トン

質問

代であります。 町は来町者にその不便を与 います。 早急な対策が出来ないか伺 総務省の補助制度を使って えてはならないと思います。 を主軸産業としている我が 立町宣言が予定され、 世はまさに携帯電話の 10月に観光 観光

け合ってきたが採算の点で 断られてきた。総務省の補 これまでにもドコモに掛 います。

対策は現行法を超越した対 を考えるときに、その振興 中で協議をしていく事に致 しました。36年間もの長い るよう規約も含めて四者の 地元が明確に位置付けられ による検討協議については、 地元の皆様にかけた苦渋 地元から要望された四者

討協議を強く要求してきま地元を入れた四者による検が国・県・町の三者でなく 要望して四者による検討協 を願うものであります。 提出されました。今後は要区地域整備検討会に要望が いますが、今後の対応を伺 に強く求めていくべきと思 に拘わらない対策を国、 常とは違う事を説き現行法 またこの振興対策事業は通 摯に取り組む決意を以て、 する政治と行政の遅れを真 その中で36年間の地元に対 議が一刻もはやく行われ、 長は国、県にその必要性を した。住民の代表である町 かし地元は今後の検討協議 現に向かって着手される事 望事項が早急に検討され実 県 ます。 す。地元との信 対応していきま 期的課題として 県で難しいとい 温泉問題は国、 で行っています。 も16年度の調査 川改修について ています。清津 良の中で対応し 入れて17号線改 国が重要施策に ネルについては っていますが長 県に要求してい 策で行う事を国

清津川に清流を いきます。 頼については更に努力して

戻すべきである

こない川になりました。ま 対策には貴重な資源の喪失 なっています。 流されて更に水のない川に た昭和3年に8トンの水が 清津川は海から魚の上って なる魚野川に流されて以来、 6・12トンの水が流域の異 三俣の振興

野川三

一町に協力を致しまし

ねた事は広域行政の中で魚

を願っています。

名前を連

調査している維持流量の増 ています。水量の増は只今

清津川の現状は認識をし

町長答

年12月の更新の対応を伺 民のためにあるのです。 の名があるが町長は我が町 町は更新を今のままとして であります。 いるが、その中に我が町長 魚野川下流三



携帯電話使用可能対策を急げ かぐらみつまたスキー場

大正 12年清津川から毎秒

(